

Sin duda hay muchos abusos en todos los gobiernos. Pero no por eso tenemos la libertad de resistirlos. Ningún cristiano debe participar en ningunas protestas o revoluciones a menos que puede decir con conciencia que **es para la gloria de Dios**. Si no lo es, el pecado está a la puerta.

Los izquierdistas son opuestos a Dios. Desdeñan humillarse a la “voluntad de Dios,” rehúsan “sufrir la injuria.” Se defienden sin preocuparse si por casualidad estarán en el error. Y cuando se defienden tan enérgicamente, llegan a ser ellos mismos los “opresores” y “ladrones.”

7 ¿Por qué no sufrís antes la injuria? ¿Por qué no *sufrís* antes ser defraudados?

8 Empero vosotros hacéis la injuria, y defraudáis, y esto a los hermanos. **1 Cor. 6**

No podemos estar de acuerdo con la filosofía de los izquierdistas. Son murmuradores e ingratos. Si en algunas ocasiones defienden a unos pobres, en muchas ocasiones ofenden a Dios. Conózclos, hermano, y no temas confiar en Dios, aún cuando sientes oprimido o explotado. Dios se alegra con aquel

quien cuando le maldecían no retornaba maldición: cuando padecía, no amenazaba, sino remitía la causa al que juzga justamente:

1 Pedro 2:23

Bibliografía

The Manifesto of the Communist Party, Karl Marx, Friedrich Engels, English edition of 1888, Project Gutenberg Etext.

La Epístola

Apartado 1054

Irapuato, Gto. México CP 36500

#24 Agosto, 1996

Impreso en México

“noble.” Si es dictadura, se opone por ser “fascista” (suprimiendo toda oposición). Si es democracia se opone por ser “desigual” o ineficaz o fraudulento.

“Los comunistas rehúsan ocultar sus opiniones y metas. Abiertamente declaran que sus deseos solamente pueden ser logrados por medio de la **derrota forzada de todas condiciones sociales que existen.**”

Karl Marx, Friedrich Engels, The Communist Manifesto

Por siempre oponer a los poderes que nos gobiernan demuestran que no les importa la opinión de Dios.

1 TODA alma se someta á las potestades superiores; porque **no hay potestad sino de Dios**; y las que son, **de Dios son ordenadas.**

Romanos 13

16 Porque por él fueron criadas todas las cosas que están en los cielos, y que están en la tierra, visibles é invisibles; **sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fué criado por él y para él.**

Col. 1

1 AMONÉSTALES que **se sujeten á los príncipes y potestades**, que obedezcan, que estén prontos á toda buena obra. **Tito 3**

13 Sed pues sujetos á toda ordenación humana por respeto á Dios: ya sea al rey, como á superior,

14 Ya á los gobernadores, como de él enviados para venganza de los malhechores, y para loor de los que hacen bien.

15 Porque esta es la voluntad de Dios; que haciendo bien, hagáis callara la ignorancia de los hombres vanos: **1 Pedro 2**

10 Y principalmente á aquellos que, siguiendo la carne, andan en concupiscencia é inmundicia, y **desprecian la potestad; atrevidos, contumaces, que no temen decir mal de las potestades superiores:**

2 Pedro 2

Algunos piensan que solamente está demandando sumisión a los gobiernos justos. Pero no es así. Cuando le preguntaron si era

Resistiendo a Dios

1 TODA alma se someta á las potestades superiores; porque no hay potestad sino de Dios; y las que son, de Dios son ordenadas.

2 Asi que, **el que se opone á la potestad, á la ordenación de Dios resiste:** y los que resisten, ellos mismos ganan condenación para sí.

3 Porque los magistrados no son para temor al que bien hace, sino al malo. ¿Quieres pues no temer la potestad? haz lo bueno, y tendrás alabanza de ella;

4 Porque es ministro de Dios para tu bien. Mas si hicieres lo malo, teme: porque no en vano lleva el cuchillo; porque es ministro de Dios, vengador para castigo al que hace lo malo.

5 Por lo cual es necesario que le estéis sujetos, no solamente por la ira, mas aun por la conciencia.

6 Porque por esto pagáis también los tributos; porque son ministros de Dios que sirven á esto mismo. **Romanos 13**

¡Por un primero de Mayo de Lucha y de Protesta!

Desde que el Capitalismo empezo a existir ha demostrado una y otra vez que es solo un grupo reducido de familias el que se apropia de la casi totalidad de la riqueza social, condenando a la más cruel miseria y opresión a los trabajadores del Campo, de la Ciudad y del Mar.

Que en los últimos 14 años en México la implementación del modelo Neoliberal ha sido el más salvaje de todos los tiempos condenando a la inmensa mayoría de los Mexicanos, a la marginación, al desempleo, a la miseria, a la delincuencia y a la muerte por hambre.

La nueva Burguesía que resulto triunfante de la Revolución Mexicana se ha mantenido en el poder por más de 80 años y para continuar explotando al Pueblo no ha escatimado en utilizar la represión para contener los movimientos Populares que se han levantado en demanda de Democracia y mejores condiciones de vida. Ejemplos sobran: la represión a los Movimientos del Magisterio, de los Ferrocarrileros, de los Estudiantes de 1968, La guerra sucia de los 70's y recientemente a los Trabajadores de Ruta 100 entre muchos otros.

Por eso invitamos se unen a ésta PROTESTA de Lucha de los Pobres ya que estamos viviendo una situación muy difícil, el trabajo mal Pagado, Los productos Básicos cada día a mayor Precio.

MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA

7 **Si bien hicieres, ¿no serás ensalzado?** y si no hicieres bien, el pecado está á la puerta: con todo esto, á ti será su deseo, y tú te enseñorearás de él. **Génesis 4**

5 Y persistió en buscar á Dios en los días de Zachârías, entendido en visiones de Dios; y **en estos días que él buscó á Jehová, él le prosperó.** **2 Cron. 26**

13 El que encubre sus pecados, **no prosperará:** Mas el que los confiesa y se aparta, alcanzará misericordia. **Prov. 28**

Ahora yo sé que a veces nos hemos desesperado con nuestra situación, trabajando por un mínimo, y sin esperanza visible de salir adelante. Yo sé que por medio de demandas y huelgas el sueldo se ha aumentado a veces. Y yo sé que tenemos que defendernos de vez en cuando de los que nos quisieran “explotar.” Pero, muchas veces el sueldo es reflejo del promedio de la productividad de los obreros, y la falta de inversión en su propio mejoramiento. ¿Cuántas veces has visto, hermano, algún taller donde la conexión de luz es un par de alambres que se cuelgan de la pared? No es porque una clavija cueste demasiado, sino porque requiere inversión de tiempo para mejorarla. Aunque suponemos que algo de la pobreza que existe no es por culpa del mismo pobre, yo nunca he conocido una persona verdaderamente trabajadora que no prospere eventualmente. Y la mayoría de los prósperos que yo conozco fueron pobres cuando iniciaron. Ser pobre al iniciar no es sorpresa. Tener contratiempos y perder todo una y otra vez no es sorpresa. Pero los que andan en dificultad después de muchos años deben examinarse a si mismos, y si no quieren culparse a si mismo, tendrán que culpar a algún inocente.

2 Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas cosas, y que tengas salud, así como tu alma está en prosperidad. **3 de Juan**

Ningunas Garantías

Es el deseo de Dios que tu te prosperes en todas las cosas, no solamente en las cosas espirituales. Pero no hay atajo. Algunos

1. Socialismo, y tampoco el MIR, no acepta nuestra responsabilidad individual a Dios de prosperar lo que nos ha dado, ni admite derechos individuales otorgados por Dios, como de tener “propiedad.”

“La teoría de los comunistas puede ser sumado en un solo enunciado, la abolición de toda propiedad privada.”

Karl Marx, Friedrich Engels, The Communist Manifesto

Los de la “izquierda,” comunistas y socialistas, hablan de “riqueza social.” No creen en pertenencias personales. Pero la Biblia enseña que Dios da a cada quien como el quiere, y que Dios mismo demanda que cada individuo prospere lo que ha recibido.

26 Y respondiendo su señor, le dijo: Malo y negligente siervo, sabías que siego donde no sembré y que recojo donde no esparcí;

27 Por tanto te convenía dar mi dinero á los banqueros, y viniendo yo, hubiera recibido lo que es mío con usura. **Mateo 25**

Esta demanda no es para el creyente solamente. Dios da a los todos los hombres un cierto número de días, ciertos recursos, y la responsabilidad de prosperar lo que tiene, sea mucho o poco.

45 Para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos: que hace que su sol salga sobre malos y buenos, y llueve sobre justos é injustos. **Mateo 5**

El Pay de Riqueza

Cuando el MIR culpa a “un grupo reducido de familias” de “apropiar la casi totalidad de la riqueza social,” están acusando a familias ricas de acumular toda la riqueza general, dejando poco para los pobres. Piensan que los pobres son pobres **porque** los ricos son ricos. Pero no hay ninguna evidencia que por ser uno rico esto impide a otro ser rico. Dan de entender los izquierdistas que las riquezas son como un pay, con cierto número de piezas. Si uno toma dos piezas, otro queda sin nada. Pero en realidad, las riquezas

Noticias

La conferencia de evangelismo de la iglesia en León está planeada para el último fin de semana de agosto, de jueves a domingo, (22-25). Se llevará a cabo en el mismo salón del año pasado, en el **Salón Azul**, del Sindicato de Cementos, ubicado en la calle **Castillo de Chapultepec #102**, a una puerta de la calle Londres, una cuadra sur del Arco de la Calzada. Habrá predicación jueves y viernes empezando a las 7:00 PM, y sábado a las 5:00 PM, terminando con predicación el domingo a las 10:00 AM. Viernes y Sábado habrá reunión abierta a las 10:00 AM. Cualquier pregunta diríjase a Juan Córdoba al tel. **(47) 78-15-64**

El horario provisional de la conferencia:

	10:00 A.M.	5:00 P.M.	7:00 P.M.
Jueves 22	Ninguna		Alberto Sotelo Juan Castillo Flavio Santoyo
Viernes 23	Abierta		Noé Castillo Memo Kincaid
Sábado 24	Abierta	Juan Castillo Flavio Santoyo Noé Castillo	
Domingo 25	Memo Kincaid Alberto Sotelo		

Después de la conferencia de evangelismo en León, el mismo domingo 25 de agosto estamos invitando a todos los predicadores de todas las ciudades de reunirse en el mismo salón de la conferencia para comunión y oración, empezando con una comida a las 4 PM.

La conferencia de evangelismo mundial en San Antonio se llevó a cabo a fines de julio y principios de agosto. La iglesia se renovó en su deseo de cumplir la ambición de Jesucristo, de evangelizar a todo el mundo. Los evangelistas enviados también nos renovamos a seguir en esta obra. La iglesia de San Antonio, con este año, ha llegado a repartir mas de 2,000,000 de dolares para evangelismo mundial a través de los últimos 20 años, no solamente sosteniendo a un promedio de 8 o 10 predicadores en otros países, pero también publicando el evangelio en revistas, periódicos, y anuncios públicos. La iglesia de San Antonio no ha promediado mas de 100 miembros adultos en esos 20 años, y aún así ha gastado 10 veces más de sus ofrendas en evangelismo mundial, que en su propio edificio de reunión. Este año pasado 76 por ciento de sus ingresos fueron enviados a otras naciones para predicar el evangelio. Desde su primera conferencia evangelística, ha promediado enviar mas de 60 por ciento de sus fondos a otras naciones, invirtiéndolo en las almas de los ajenos. Les decimos como Pablo, "Porque de vosotros ha sido divulgada la palabra del Señor no sólo en San Antonio y en México, mas aun en todo lugar vuestra fe en Dios se ha extendido." (1 Tes. 1.8).

necesario pagar el tributo a los Romanos que habían conquistado a los Judíos, Jesucristo nos dio un mandamiento.

17 Dinos pues, ¿qué te parece? ¿es lícito dar tributo á César, ó no?

18 Mas Jesús, entendida la malicia de ellos, les dice: ¿Por qué me tentáis, hipócritas?

19 Mostradme la moneda del tributo. Y ellos le presentaron un denario.

20 Entonces les dice: ¿Cúya es esta figura, y lo que está encima escrito?

21 Dícnle: De César. Y díceles: **Pagad** pues á César lo que **es de César**, y á Dios lo que es de Dios. **Mateo 22**

Tenemos que pagar nuestros impuestos. El dinero del tributo pertenece al gobierno, aún cuando somos gobernados por poderes ajenos e injustos.

¿Revolución Justa?

Uno dirá que la mayoría de los gobiernos existen ahora por alguna "revolución" en la historia. Así que no podemos concluir toda revolución ser mala. Y así es. No hacemos esa conclusión. Debemos obedecer las leyes que hay, pero hay casos en que tenemos que escoger entre las leyes del mundo y las leyes de Dios. En estos casos tenemos que obedecer a Dios. Así que no todas las luchas y revoluciones han sido malas, aunque la mayoría sí lo han sido.

Sin embargo, los socialistas y comunistas nunca protestan para libertades espirituales. Nunca se levantan en revolución confiando en Dios por ser su causa justa en Sus ojos. Nunca siguen el orden de Dios, pues nunca se examinan para ver si en verdad serían ellos mismos los culpables de sus propias miserias. Así que, no es de esperar que ninguna protesta o revolución de los izquierdistas mejoraría la situación. Y en hecho, ninguna revolución izquierdista en la historia ha mejorado las circunstancias de los "pobres" trabajadores. Nadie puede resistir a Dios y salir ganando.

Este folleto me fue entregado por unos partícipes de un desfile en Irapuato. Mientras caminaban la gente estaban gritando varias rimas culpando a alguien de algo, o dando de entender que ya no iban a aguantar los “abusos.” La marcha se detuvo en frente de la presidencia municipal donde se aceleraron los gritos, y al rato se concluyó y la gente se fue a casa. Cuando yo pregunté a algunos de ellos de que se trataba, o me contestaban que no sabían o me daban una respuesta muy general, “es que hay mucho abusos,” o algo al estilo.

Ahora para ser honesto, la mayoría de estas personas pertenecen al MIR (Movimiento de Izquierda Revolucionaria), un grupo “socialista,” o “comunista.” Se juntaron al MIR porque al ser miembro reciben el derecho de comprar terreno en una de sus colonias. El MIR tiene colonias porque hacen protestas y así consiguen concesiones de terreno de los gobiernos para vender a sus miembros. Venden estos terrenos con facilidades de pago, y si tu compras, mientras no terminas de pagar no tienes las escrituras del terreno. En cualquier momento los directores de la colonia te pueden quitar tu terreno. Cuando los directores deciden hacer una “protesta” o una marcha, dan el orden a sus colonos, y allí llegan a tiempo para caminar gritando. Aunque el MIR no corrige ningunos abusos, y aun causa algunos abusos ellos mismos, por lo menos proveen una manera para algunos pobres conseguir su propio terreno.

Tres Errores de la Izquierda

Sin embargo, el MIR está desobedeciendo a Dios en por los menos tres aspectos. Es mas, el credo comunista, socialista o izquierdista es “anti-Dios,” en contra de Dios, en contra de la Biblia, en contra del “cristianismo.”

“Comunismo aboga verdades eternas, abole toda religión, y toda moralidad...”

Karl Marx, Friedrich Engels, The Communist Manifesto

religiosos enseñan que serás rico si tienes fe, especialmente si les envías una cantidad ahora. Algunos piensan que los justos nunca sufren contratiempos. Esto es lo que la Biblia llama “porfías.”

5 Porfías de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad, que **tienen la piedad por granjería**: apártate de los tales.

1 Tim. 6

Nosotros lo llamamos el “evangelio de prosperidad,” y no estamos de acuerdo. No hay ninguna garantía que te vas a hacer rico. La única cosa prometida a los “justos” es “sustento y con que cubrirnos” (1 Tim. 6.8), y eso solamente si pides, y en fe (Sant. 1.6). Pero por no haber garantía no quiere decir que no hay principios inevitables que gobiernan la prosperidad. Claro que los justos pueden sufrir pérdidas y necesidades. Pero las mismas leyes naturales gobiernan a todos igualmente. La clave de prosperidad no es “marchar” o “protestar,” es primeramente **diligencia y trabajo**, luego **auto corrección y mejoramiento**. Si tienes fe en la palabra de Dios, puedes tener **confianza en Dios para tomar los riesgos necesarios para mejorarse**.

6 Por la mañana siembra tu simiente, y á la tarde no dejes reposar tu mano: porque tú no sabes cuál es lo mejor, si esto ó lo otro, ó si ambas á dos cosas son buenas.

Ecl. 11

Toda la vida es un riesgo. Si en una ocasión no te sale bien las cosas, en otra ocasión te será mejor, a menos que te acuestas pesado, quejándose contra Dios, culpando a los demás, y desesperado acerca de mañana. Pero el que cree la Biblia tiene fundamento para su confianza. El que se desespera por los obstáculos o los “opresores” nunca prosperará, sino aquel que siempre se aprende y se mejora para vencer los obstáculos y los contratiempos. El socialismo que siempre culpa a los demás **es una carrera segura a la miseria**.

3. Finalmente, el socialismo, incluyendo el MIR, se opone a todo gobierno que no acepta sus ideas. Si es una monarquía (gobernado por rey), se opone por la injusticia de existir una clase

son como la lluvia. Si uno recoge mucho, eso no impide que otro recoge también. Y ningún rico puede disfrutar su riqueza sin repartirla entre los pobres. Si construye casas magníficas tiene que emplear trabajadores, y comprar materiales, que otro le vende. Nadie es rico en soledad. La riqueza de uno prospera a otros, y la prosperidad de muchos inevitablemente mejora la vida de los mas negligentes y perezosos también. Ningún grupo es pobre porque otros son ricos. En verdad, la única esperanza para la prosperidad general es el éxito de los ricos. Si las inversiones de los ricos no prosperan no van a invertir, y si no invierten, si no arriesgan, todos seremos empobrecidos.

Es natural para el pobre envidiar al rico. Estos sentimientos no nos sorprenden, pero con esa actitud los socialistas o izquierdistas no solo se perjudican, **se oponen a Dios** porque la Biblia da el derecho a los individuos de ser ricos,

15 ¿No me es lícito á mi hacer lo que quiero con lo mío? ó ¿es malo tu ojo, porque yo soy bueno? **Mateo 20**

4 Reteniéndola, ¿no se te quedaba á ti? y vendida, ¿no estaba en tu potestad? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentido á los hombres, sino á Dios. **Hechos 5**

Dios dice que la riqueza y la pobreza tienen “causas” obvias y que la riqueza es “remuneración” al que lo merece.

4 La mano negligente hace pobre: Mas la mano de los diligentes enriquece. **Prov. 10**

4 Riquezas, y honra, y vida, Son la remuneración de la humildad y del temor de Jehová. **Prov. 22**

Y sobre todo, la Biblia recalca que Dios hace rico a los ricos, y hace pobre a los pobres.

2 El rico y el pobre se encontraron: **A todos ellos hizo Jehová.** **Prov. 22**

22 **La bendición de Jehová es la que enriquece,** Y no añade tristeza con ella. **Prov. 10**

19 Asimismo, á todo hombre á quien **Dios dió riquezas** y hacienda, y le dió también facultad para que coma de ellas, y tome su parte, y goce su trabajo; **esto es don de Dios.** **Ecl. 5**

Yo sé que es difícil para el pobre aceptar que los ricos merecen ser ricos, y sé que hay excepciones, porque algunos ricos se hicieron ricos haciendo mal. Pero Dios ha prometido por lo menos alimento, ropa, y abrigo a todos los que buscan primeramente su justicia (Mat. 6.33), y además profetiza la pobreza, angustia, y condenación a todos los rebeldes, o en esta vida o en la próxima.

22 Apresúrase á ser rico el hombre de mal ojo; Y no conoce que le ha de venir pobreza. **Prov. 28**

Así que, aunque hablan de “justicia social,” “igualdad,” “opresión,” y etc., es claro que la motivación del izquierdista es envidia de los ricos. Y por ser rebeldes, no es sorpresa que los comunistas y socialistas se mantienen pobres, no solamente en las colonias izquierdistas entre nosotros, pero también en los países socialistas en todo el mundo.

2. Socialismo, incluyendo el MIR, siempre culpa a otros por todas sus desgracias. Si uno es pobre, es culpa de un rico. Si uno pierde su trabajo, es culpa del patrón. Si el sueldo es bajo, es culpa de la “burguesía” (propietarios). Si uno roba, es por ser forzado a robar siendo pobre. Si uno es inmoral (un adúltero) es por la depresión de una vida sin esperanza impuesta por la “sociedad burguesa.”

Pero la Biblia insiste que nuestros problemas son casi siempre resultado de nuestros pecados. Y el culpar a otros es falta de arrepentimiento, endurecimiento del corazón, rebeldía a los castigos de Dios, y tiene como fin la pobreza, miseria, desgracia y condenación.